

Fecha <b>01.07.2014</b>	Sección <b>Noticias de Primera Plana</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	---	--------------------

**Afirma Peña Nieto: no se pretende establecer otra instancia de gobierno**

# Continuidad en Michoacán

**Junto con el nuevo gobernador Salvador Jara Guerrero, se trabajará para restablecer la paz y seguridad en el Estado y entregar así muy buenos resultados al pueblo, destaca el Jefe del Ejecutivo en Uruapan**

**Alejandro Colón, Enviado**

URUAPAN, Mich., 30 de junio.- El Presidente Enrique Peña Nieto aseguró que se continuará trabajando con el nuevo gobernador de Michoacán, Salvador Jara Guerrero, para restablecer la tranquilidad y la seguridad, al sostener que no se pretende establecer otra instancia de gobierno.

Con ello, el Presidente reafirmó hoy el compromiso del gobierno de la República de trabajar hombro con hombro, cercanamente y de manera muy coordinada, con la autoridad estatal de Michoacán, “para que podamos lograr que los resultados que nos hemos propuesto en la entidad realmente se materialicen.

“El gobierno de la República de ninguna manera pretende ni generar competencia ni establecer otra instancia de gobierno; estamos trabajando de manera muy coordinada, con gran respeto a la autoridad constituida en el Estado de Michoacán”, subrayó.

Al gobernador Salvador Jara Guerrero, le expresó: “tenga certeza de que encontrará en el gobierno de la República a un aliado que le permita cumplir con su responsabilidad, y

que en esta coordinación entreguemos muy buenos resultados al pueblo de Michoacán”.

Dio indicaciones al titular de la Secretaría de Gobernación para que, a la brevedad, tenga un encuentro con el gobernador de Michoacán “para hacer un balance, una evaluación, y tener claridad en los objetivos que vamos a llevar a cabo o vamos a trazarnos, para que esta coordinación rinda los frutos esperados”.

En el marco de su sexta visita a la entidad en lo que va del año, en el mes de la Cruzada Nacional contra el Hambre, el Presidente Peña Nieto dijo que en esta entidad “no sólo se trata de dedicar esfuerzos a la seguridad pública, que sin duda era la mayor preocupación de los michoacanos; se trata de atender este tema, de fortalecer las capacidades, y se está haciendo para tener mejores instituciones estatales encargadas de la seguridad para los michoacanos”.

En seguida dijo, “trabajar en otros frentes: en la reactivación económica, en el desarrollo del campo, en el desarrollo social del Estado, en el apoyo a las actividades recreativas, deportivas, culturales y educativas”.





**Acompañan al Presidente Enrique Peña Nieto el nuevo gobernador de Michoacán, Salvador Jara Guerrero, y otras personas, durante la evaluación de la Cruzada Nacional contra el Hambre en ese Estado. El acto se realizó en Uruapan. (Foto: Presidencia).**

## En la Cruzada Nacional contra el Hambre, 51 municipios

URUAPAN, Mich., 30 de junio.- Preciso el Primer Mandatario de la nación que en el marco de la Cruzada Nacional contra el Hambre, para el caso de Michoacán se decidió ampliar el número de municipios considerados, para pasar de 7 a 51, "que ahora tienen esta atención de parte del gobierno para llevarles alimentación a quienes carecen de ella".

El Primer Mandatario informó que, además, se ha asegurado una mayor cobertura de los comedores comunitarios en la entidad: "en una de las primeras visitas

que hiciera este año a Michoacán hicimos el compromiso de instalar 400 comedores comunitarios. Hoy hemos rebasado esa cifra, y son 450 comedores comunitarios que garantizan abasto alimentario a 53,000 michoacanos, a niños, mujeres embaraza-

das y adultos mayores que ven satisfecha esta necesidad en esos comedores".

Dijo que también se amplió en la entidad el Programa de Distribución de Leche Liconsa, y "cada día suman más las familias que reciben la leche fortificada".

"La Cruzada Nacional contra el Hambre está dedicada, dentro de la política social del gobierno de la República, a asegurar que aquellos que no tenían alimentación puedan tener abasto alimentario, puedan comer, y eso es justamente lo que hemos venido alcanzando", puntualizó.

El Mandatario también inauguró la reconstrucción de la carretera Morelia-Uruapan, en su tramo Morelia-Pátzcuaro, de 45 kilómetros, y que representó una inversión federal de más de 369.000,000 de pesos.